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П о  и н с т и т у т у  

ЕЩЕ ОДИН ШЕСТОЙ...
«Политехник» — так будет на

зываться новый, шестой по счету 
студенческий трудовой отряд, соз
даваемый у нас в институте. О т
ряд организуется по предложению 
крайкома партии, и цель его — по
мочь труженикам сел и деревень, 
пострадавших от паводка, в стро
ительстве сельскохозяйственных со

оружений. Численность отряда оп
ределена в 150 человек. Команди
ром «Политехника» назначен Юрий 

Рязанов, второкурсник С Ф , ко
миссаром — Виктор Банников, 

второкурсник М Ф .

В. СУВОРО В, 
секретарь комитета ВЛ КСМ  
института.

И А Е Т  С Е С С И Я , И А Е Т  С Е С С И Я  . Я Д Е Т  С Е С С И Я

ПРОШЛА ПОЛОВИНА
D  СПОРТИВНОМ МИРЕ ча- 

сто говорят: «Турнир пе
ревалил за линию экватора». 
Это значит, что сыграна поло
вина всех игр. Экзаменацион
ную сессию студенты иногда 
тоже сравнивают с турниром— 
между ними и преподавателя
ми. Правда, здесь ситуация осо
бая — в выигрыше одной сто
роны заинтересована и другая. 
Сессия — пора волнений не 
только для студентов, но и для 
преподавателей. Ведь в это 
время можно наглядно прове
рить действенность своей мето
дики, узнать, увлек ли студен
тов своим предметом. Наконец, 
после года совместной работы, 
когда уж е хорошо узнал почти 
каждого студента, просто по- 
человечески невозможно не 
волноваться за них.

Итак, прошла половина сес
сии. Кое-что радует, кое-что 
огорчает. Радует то, что в це
лом уровень знаний по полит
экономии выше, чем в зимнюю 
сессию — безнадежных отве
тов почти нет. Очень отрадно, 
что у большинства знания и по 
первому разделу курса оказа
лись довольно прочными. Оче

видно, помня уроки прошлого, 
студенты лучше подготовились 
к этому экзамену.

Однако поводов для огорче
ний тоже много. Прежде все
го — большое число удовлетво
рительных оценок. Вот, пожа
луйста, несколько цифр; в груп
пе 113-1 77 процентов из сдав
ших получили «удовлетвори
тельно» (средний балл — 2,9); 
в группе 143-1 — 39 процентов 
(средний бал — 3,2); в'группе 
713-3 — 62 процента (средний 
балл — 2,7); в группе 143-2 — 
40 процентов (средний балл — 
3,3). Очень мало отличных от
ветов. Из сдававших четырех 
групп отличные знания показа
ли лишь три человека; Жупи- 
нов (143-1), Чернова и Мака
ров (143-2). Довольно много не
удовлетворительных ответов.

Общей бедой всех студентов 
является слабое представление 
о' взаимоотношении экономиче
ских законов и категорий, мно
гие вопросы представляются 
ими вырванными из всей си
стемы курса, иногда сказыва
ется слабая общеобразователь

ная подготовка. Еще часто 
можно встретиться с деклара
тивными, ничем не обоснован
ными заявлениями, которые не 
говорят о подлинной марксист
ско-ленинской убежденности.

Перед нашей наукой XXIII 
съездом партии поставлены 
очень большие задачи как в 
деле воспитания высокоидей
ных граждан нашей Родины, 
так и в деле привития студен- 
т,=м навыков экономического 
мышления. Итоги экзаменов 
показали, что мы еще многое 
должны сделать, чтобы успеш
но выполнить эту задачу. В то 
же самое время особенно ост
ро встает вопрос об улучшении 
качества подготовки студентов 
к занятиям во время семестра. 
Очевидно, следует повысить 
требовательность со стороны 
преподавателя, ввести обяза
тельные консультации и кол
локвиумы, ибо подлинного ус
пеха мы можем добиться лишь 
при условии систематической 
работы с каждым студентом в 
течение года.

В. СМИРНОВ, 
кафедра политэкономии.

НА ЗВАНИЕ ВТОРОКУРСНИКА
Продолжается сессия —  стро

гий контролер знаний студен
тов. Каковы же результаты  на 
первом курсе Э Т Ф ?  Чтобы 
итоги летней сессии были столь 
же высокими, как и в зимней, 
учебной комиссией факультета 
была проделана в семестре 
большая работа. О б уровне под
готовки отдельных групп сей
час говорить трудно: не все
группы сдают одинаковые эк
замены, но некоторые выводы 
сделать можно. Т е  группы, ко
торые активно занимались в 
семестре, успеваемость которых 
в контрольные недели была 
выше других, показываю т вы
сокие знания и на экзаменах. 
Это группы 145-2, 165-2, 115-1, 
125-2 и другие. В успехах этих 
групп нет ничего неожиданного. 
Нужно было видеть, как живо 
и интересно проходили в них 
собрания совместно с учебной 
комиссией, посвященные ито
гам контрольных недель, как 
резко критиковали студенты 
своих нерадивых товарищей.

Гораздо сложнее обстоят де
ла в других группах. Н изка ус
певаемость в группах 195-1, 
185-2, 175-1, 145-1. Камнем
преткновения для этих групп 
стали теоретическая механика и 
высшая математика. Учебной

комиссии здесь есть над чем з а 
думаться.

В  целом по первому курсу 
Э Т Ф  успеваемость после поло
вины экзаменов составила 84,4 
процента, что несколько ниже 
соответствующих показателей 
за  зимнюю сессию. Конечно, в 
какой-то мере здесь сказы вает
ся и степень трудности настоя
щей сессии по сравнению с зим
ней.

По-прежнему хО|рошо сдают 
сессию наши отличники. В  чис
ле их можно н азвать М . К ова
лева (1 65-2 ) —  секретаря ком
сомольской организации курса, 
Н . Костю кова (1 8 5 -1 ), М. Ско- 
ковского (1 8 5 -1 ), А . Катюш- 
кину (1 2 5 -1 ), Р. Кима (1 25-1 ) 
и других. И  по-прежнему пло
хие знания показываю т Сотни
ков и Зальцм ан из группы 
185-1, Калашников (1 8 5 -2 ), 
З у ев  (1 6 5 -2 ), Чернов (1 7 5 -2 ), 
Скрипников (1 4 5 -1 ) и другие.

Первокурсники держат эк за
мен на звание студентов второ
го курса. И  надо выдержать 
всем.

В. Д ЬЯ КО Н О В (185-1), 
профорг Э Т Ф ; В. К О Т- 
Л ЯРО В (165-2), председа- 

^тель учебной комиссии пер
вого курса Э Т Ф ,

С ТАКИМ ВОПРОСОМ наши 
корреспонденты обрати

лись в деканаты. Вот что им 
рассказали.

Петр Фролович БО Л ЬШ А 
КО В, зам. декана М Ф :

— Общее впечатление луч
ше, чем зимой. Видимо, луч
шим результатам благоприят
ствует то, что сессия продле
на (четыре недели вместо трех). 
Но тем не менее по некоторым 
предметам результаты неваж
ные. У первокурсников это фи
зика и математика (даже у са
мой сильной группы, вакуум
щиков, по математике шесть 
двоек), у второкурсников — 
сопромат. Кафедрам, конечно, 
надо обратить на это внимание.

Неплохо в целом прошла за 
щита курсовых по деталям ма
шин.

На конец первой экзамена
ционной недели имели только

ВАШИ ВПЕЧАТЛЕНИЯ О СЕССИИ?
«пятерки» за расчетно-графи
ческие работы и экзамены 
шестнадцать человек, из них 
пятеро — первокурсники. По- 
прежнему сдают на «отлично» 
первокурсники Пашкова, Те
рентьев, Назаров, второкурсник 
Мартемьянов, третьекурсница 
Шелованова.

Виктор Владимирович ВО 
Л О Ш ЕН К О , декан Р Т Ф :

— Впечатления по разным 
курсам абсолютно разные. Все 
студенты, допущенные к сес
сии, сдают ее неплохо. На ко
нец прошлой недели было два
дцать круглых отличников. Сре
ди них первокурсники Горлова, 
Гернего, Шевалдо, Куканов, 
второкурсники Ефанов, Коробо

ва, третьекурсница. Ленинская 
стипендиатка Нонна Азис и 
другие.

На первом курсе не было до
пущено к сессии десять чело
век; не выполнили в срок за 
дания по черчению, Объясняю 
такое положение только их 
собственной разболтанностью. 
Разбирались с ними после каж 
дой контрольной недели.

Плохо сдал политэкономию 
третий курс.

Борис Васильевич М А М А- 
К О Н ОВ, зам. декаиа А Д Ф :

— Хороших групп мало.
Очень дружно, как и зимой, 
сдает только группа 715-4. 
Здесь удачный подбор студен

тов. Староста Гумаров — ком
мунист, с большой ответствен
ностью относится к своим обя
занностям. Группа сдала без 
завалов математику и химию. 
По математике 3 «пятерки»: у 
Семина, Глазова и Осинцева.

Неплохо сдает и группа 714-2. 
Отличники в группе — старо
ста Артемьев и Фаноберов.

Из старшекурсников хоро
шие успехи у Богданова (723-1), 
Стокрацкой и Зайца (722-2) и у 
других.

Почти по всем предметам 
очень плохо подготовлен поток 
713 (1, 2, 3). Особенно много за- 
долженников по подъемно-тран
спортным машинам. На 6 июня

не получили зачет по ПТ М. 
41 человек. Это упрек кафед
рам и треугольникам. Даже 
комсорг группы 713-2 Венгалис 
сам до сих пор не рассчитался 
с курсовым проектом по дета
лям машин и оставлен по нему 
на осень.

Худшая из всех этих трех 
групп — 713-3 (староста Голуб
ков, комсорг Кучеров). В ней 
очень много завалов, преобла
дающая отметка — «тройка». 
По политэкономии, например, 
всего две «четверки», осталь
ные — 22 отметки — «тройки» 
и «неуды».

Наметилась некоторая зако
номерность: экзамены по обще
ственным наукам сдают хуже.

У первокурсников плохо с 
черчением и физикой. Одна из 
важнейших причин —- очень 
мала требовательность со сто
роны кафедр.

И А Е Т  С Е С С И Я ,  И А Е Т  С Е С С И Я  , И А Е Т  С Е С С И Я
М  ЕТВЕРО  сосредоточенных, 

•  несколько даже торжест
венных парней в строгих чер
ных костюмах. Кто они? Это 
дипломники строительного фа
культета, ставшие недавно ин
женерами. А. М. Черкасов, 
В . С. Мамруков, В . П. Соколов 
и А. В . Аленберг защитили 
один комплеисный дипломный 
проект заводостроительнаго 
комбината с разработкой систе
мы нормализации технологиче- 
окого оборудования. ’ Решение 
его принципиально новое и нпер- 
вые разработано на кафедре 
строительных материалов и из
делий под руководством доцен
та Юрия Ефимовича Никифоро
ва. Государственная акзамена- 
ционная комиссия отметила, что

проект интересен, носит свое
временный характер и имеет 
практическое значение.

— Этой работой уже заинте
ресовалось производство, — го
ворит Ю. Е. Никифоров, — и, 
очевидно, проект станет осно
вой другого, уже более деталь
ного дипломного проекта, кото
рый будет предложен производ
ству.

Можно представить себе, ка
ким будет «более детальный 
проект», если Черкасову, Мам- 
рукову, Соколову и Аленбергу 
пришлась вычертить к защите 
40  листов чертежей! Хоть рабо
тали они сообща, знания их 
оцениваются раздельно: Соко
лов, руководитель этой пруппы, 
и Мамруков получают отличные

оценки, Черкасов и Аленберг— 
хорошие.

Такие комплексные диплом
ные проекты не новинка на ка
федре строительных материа
лов и изделий и будут практи
коваться и в дальнейшем. По
мимо того, что они тесно увязы
вают научно-исследовательскую 
работу кафедры с практически
ми нуждами предприятий, та
кие совместные дипломные про
екты приближают вьщускников 
к обстановке работы проектных 
и конструкторских бюро.

Н А  СНИМКЕ (слева напра
во): А. М. ЧЕРКАСО В, В. С.
МАМРУКОВ, В. П. СОКОЛОВ, 
А. В. А Л ЕН БЕРГ.

Фото г. ВОСТРИКОВА.



2  стр. ПОЛИТЕХНИК 23 июня 1966 г. №  20  (69)

К 10-ЛЕТИЮ ИНСТИТУТА

ЭСТАФЕТА ПРОДОЛЖАЕТСЯ
Из года в год передаются в 

комсомольских делах и страст
ная жажда конкретной деятель
ности, и комсомольский задор, 
и вечное стремление к прекрас
ному будущему. Я делаю это 
умозаключение, перебирая в 
памяти прошлые годы, вспоми
ная время, когда я сам был 
комсоргом института . Вспоми
наю наши дела, занятия, а за 
ними встают люди, комсомоль
цы. Чем мы жили тогда, что 
делали, чем гордились?

Строительство моста через 
Енисей, торжественный день 
его открытия. 80 политехников 
были награждены памятным 
значком строителя моста через 
Енисей. А еще воскресники по 
строительству целлюлозно-бу
мажного комбината, холодиль
ника. Все это воодушевляло и 
волновало нас тогда так же, 
как сейчас волнуют комсомоль
цев дела студенческих отрядов

«Алмаз», «Рубин», «Заполяр
ный» и других.

Впервые осенью 1961 года 
была организована студенче
ская бригада, которая занима
лась электрификацией сел и 
деревень Партизанского райо
на. Руководил этой бригадой 
студент ЭТФ, член комитета 
ВЛКСМ Павлюченко (теперь он 
работает ияженером-электри- 
ком на юге).

Я хочу подчеркнуть, что 
каждый из членов комитета 
ВЛКСМ у нас возглавлял ка
кой-то важный участок рабо
ты и с энтузиазмом «тащил» 
его.

Тогда, в 1961—62 годах толь
ко зарождался университет 
культуры 1ШТИ, и участие в 
его работе мы считали своим 
кровным делом. Ответствен
ным за эту работу был Георгий 
Шаповал, потом тоже комсорг 
института. (Жора на днях за

щитил с отличием диплом). У 
нынешнего комитета комсомо
ла, на мой взгляд, эта связь с 
университетом культуры зна
чительно ослабла, хотя нет 
нужды доказьшать, насколько 
это важный участок работы. 

Еще один член комитета

комсомола, Валера Савченко 
(ныне уважаемый преподава
тель кафедры строительной ме
ханики) был одним из актив
нейших организаторов и руко
водителей отрядов КАО. Дру
жиной руководил непосред
ственно комитет ВАКСМ.

И еще. Теснейший контакт 
был у нас с редакцией стенной 
тогда газеты «Политехник», 
без нашего участия не выхо
дил ни один номер.

Соревнование комнат обще
жития за коммунистический 
быт тоже впервые зародилось 
при нас на механическом фа
культете. Инициатором его был 
секретарь бюро ВЛКСМ этого
факультета Ж. Щур.

Многое еще можно вспом
нить. Но дела сегодняшних 
комсомольцев, наших преемни
ков, не менее насыщены и яр
ки, и хочется пожелать им во 
всем больщого ’ успеха.

С, АРХИПОВ, 
бывший секретарь коми
тета ВЛКСМ, института, 
ассистент кафедры «Дета
ли машин».

Как проектировать проекты
(П ЕЧ А ТА ЕТСЯ  В ПОРЯДКЕ ОБСУЖДЕНИЯ)

Закончилась защ ита нурсо- Есть проекты неоди1нако1Вой колес, валов, подшипников, шки- 
вых проектов по курсу «Детали трудности (восьмиокоростная вов, махавиков, консольных 
машин». Закончилась? Да, еще коробка и двухступенчатый ци- звездочек. А червячные редук- 
до сессии, но не для всех. Восем- линдрический редуктор). От- торы? 
надцать студентов получили пов- дельные из них очень сложны.
торные проекты (обеспечили се
бе «трудовое» лето). Почему 
это случилось? Может быть, по
тому, что они начали делать 
проект спустя месяц после его 
выдачи? На наш взгляд, основ^ 
ная причина не в этом.

а серьезного навыка по проек
тированию не было. Между тем, 
проект требует массы конкрет
ных технических решений, на
пример: варианты установки ва
лов, особенно вертикальных, 
способы крепления шестерен.

СПАРТАКИАДА ФИНИШИРОВАЛА
Вот и закончилась IX меж- 

факультетокая спартакиада 
1965— 66 годов. Уже послед
ние соревнования спартакиады 
по легкой атлетике показали, 
что спортсмены ЭТФ практиче
ски недосягаемы. Команды это
го факультета выиграли пер
вые места по семи видам спор
та; шахматы, волейбол, легкая 
атлетика, кросс, лыжи, самбо, 
гимнастика.

В спартакиаде проведены со
ревнования по одиннадцати ви
дам спорта. Ввиду отсутствия 
базы и спбциальнаго инвентаря 
были отменены только соревно
вания по горадкам. В спартаки
аде приняло участие 3622 чело
века, выполнило и подтверд.ило 
разряды 583.

В целом спартакиада прошла 
успешно, если не принимать во 
внимание некоторые отклоне

ния от календаря по срокам и' 
времени проведения, что заста1в-' 
ляло спортивные советы фа-̂  
культетов проявлять максимум 
организованности и активности.. 
Смещения в сроках были вызва-| 
ны тем, что лыжная база всту-  ̂
пила в экоплуатацию с опозда-, 
нием, а также крайне неблаго
приятствовала погода. '

Следует особо отметить xo-i 
рошее проведение соревнований! 
по штанге, конькобежному спор-( 
ту, легкоатлетическому кроссу,| 
боксу. I

Команды факультетов поде
лили места так:

первое место — ЭТФ с сум-  ̂
мой очков 24, второе — СФ  — I 
38, третье — АДФ — 45, чет-| 
вертое — МФ — 47, пятое — | 
РТФ  — 56. I

Ш . БАНКОВ, 
гл. судья спартакиады.

ТВОРЧЕСКОГО ЛЕТА! |
ния с сентября и до нового года.' 
Итоги конкурса жюри подведет к1 
новому году. I

Итак, по традиции — творче-( 
ского лета вам, политехники! Hoj 
на этот раз мы говорим; «Творче-, 
ского лета!», имея в виду, что те
мой вашего творчества будет не| 
только лето, но и история нашего 
института — десятилетняя исто
рия КПТИ.

Конкурс, объявленный нами год 
назад на лучший летний газетный 
материал, оказался очень счастли
вым. Счастливым и для «Политех
ника»: почти все участники кон
курса стали настоящими друзья
ми газеты, и для участников: на
пример, Тая Мокрушина, удосто
енная первой премии, получила 
туристскую путевку на Дальний 
Восток. Ее маршрут: Владиво
сток — Находка — Сучаны — Ар
тем...

И вот редакция «Политехника» 
и профком института объявляют 
новый конкурс. Этот второй крн- 
курс должен оказаться еще счаст
ливее: ведь он юбилейный — по
священ десятилетию института 
(сюда же входит конкурс и на 
лучший летний газетный матери
ал). Соответственно, богаче и пре
мии: две первых — туристские
путевки, две вторых — по 15 руб
лей, две третьих — по 10 рублей 
и четыре поощрительных — цен
ные подарки.

Конкурс объявляется отдельно 
на лучший газетный ’ материал: 
рассказ, стихотворение, очерк, за
рисовку, фельетон, юмореску и от
дельно — на лучший фотоснимок 
или рисунок. Материалы будут 
публиковаться по мере поступле-

Конечно, выполнение такого 
проекта требует предваритель
ной подготовки. Мы считаем, 
что задания предыдущего се
местра по деталям машин в ви
де и объеме, предложенном ка
федрой, серьезной помощи в 
выполнении таких проектов не 
оказывают. Почему? Задания 
эти не комплексны, не сопро
вождаются воплощением в чер
тежи, то-есть не дают возмож
ности проверить расчет констру
ированием. Поэтому необходи
мо, мы думаем, заменить эти 
задания равным и даже боль
шим по своему объему работы 
проектом, причем выдать его с 

I учетом специальности (сварщи
кам — корпус сварной, литей
щикам — литой и т. д.). Пусть 
это будет, например, односту
пенчатый редуктор с ременной 
передачей, где надо рассчитать 
шестерню-колесо, вал, корпус, 
ременцую передачу и крепление 
редуктора. Только после такой 
предварительной подготовки 
возможно успешное выполнение 
курсового проекта.

Критерием оценки работы 
студента над KyipcoBbiM проек
том считается творческая рабо
та. Элементы новшества, ориги
нальности, пусть даже не всег
да. строго технически грамот
ные — все это дает преимуще
ство в  оценке проекта. Необхо
димо требовать от студентов 
большей самостоятельности в 
выборе литературы для расчета 
и кожтруирования. Больше 
справочной и меньше учебной 
литературы (иполне достаточно, 
например, лекций В. А. Туры- 
шева). Потому что в справоч
никах — живое дело; ГОСТы,

нормали, технические требова 
ния, опытные данные, рекомен
дации и пр. (Необходимо на
учить студентов библиографии, 
ввести с этой целью нратень- 
кий курс лекций, как это дела
ется в Ленинградском политех
ническом институте.

Неплохо было бы также иметь 
на кафедре каталог всей имею
щейся в институтской библиоте
ке литературы по дисциплине 
(в целях популяризации от
дельных методик расчета). Все 
это впоследствии будет очень' 
полезно.

Не менее важно повысить ка
чество консультаций. Студенты 
довольны, например, коноульта- 
циями В. О. Титовской. Но на 
кафедре явно недостаточно кон
сультантов. Видимо, (При таком 
наплыве студентов (весь тре
тий курс) кафедра не может 
сейчас качественно справляться 
с этим.

Для (более плодотворной ра
боты над проектом, нам кажет
ся, целесообразно .будет перене
сти защиту курсового проекта 
после сдачи :экзамено(В (не иск
лючая. канеч'но, и досрочную 
сдачу), а для лучшего контро
ля над самостоятельной рабо
той студентав повышать объем 
проекта через каждые две не
дели, если не будет в те(Чение 
их выполнен запланированный 
объем работ.

Курсовой проект — это син
тез всех предшествующих дис
циплин. И все недочеты, все 
«удовлетворительно» (выяв(л.я- 
ются во время работы с ним. 
Сокращение семестро(В требует 
увязки всех дисциплин и разде
лав. Выпускные кафедры долж
ны составить единую програм
му обучения студентов, так, 
чтобы избежать дублирования 
некоторых разделов и указать 
кафедрам, иа каких разделах 
заострить внимание.

Я. Елисеев (213-1), А. Ми- 
лус (253-1), А. Шепелев 
(213-1), Ю. Аршанов
(213-2), В. Садовников 
(213-1), Ю. Тюменцев

(213-2).

сжумнчгспиа к>мо?
Будь скромен на экзаменах: не 

показывай полного незнания.
Выбирай экзаменатора, как не

весту, ■—  даже тщательнее, пото
му что выбор меньший.

Не старайся произвести на пре
подавателя неизгладимое впечат
ление, иначе он захочет встретить
ся с тобой еще раз.

Эти советы не нужны, если эк
замен принимает автомат.

ДО ЭКЗАМЕНА У ДВЕРЕЙ:
— Ух, боюсь/ Я все же мало ра
ботал по этому предмету!

ПОСЛЕ ЭКЗАМЕНА: —  Полу
чил только четверку, а я так ста
рался по этому предмету!

—  Иван, ты веришь в чудеса?
—  Если удастся ликвидировать 

«хвосты», то да!
ПРЕПОДАВАТЕЛЬ: —  Возьму

грех на душу, поставлю вам трой- 
ку.

СТУДЕНТ: —  Тогда ставьте чет
верку, оба возьмем по греху.

ИЗ ЮМОРА СТУДЕНТОВ 
АНГЛИИ

МЭРИ (собираясь на экзамен): 
—  Девочки, кто видел носовой 
платок, который я оставила на 
столе?

БЭТСИ: —  Он был такой гряз
ный, что я его выстирала.

МЭРИ: —  Бог ты мой! На нем 
же был записан весь сопромат!

ЦИФРЫ

НАШЕГО

РОСТА

Рост количества студентов 
(дневники, вечерники, заочни
ки).

Выпущено специалистов.

Опубликовано научных ра
бот.

Рисунки г. М АРКЕЛОВА.

С лово  имеет  
ш таб труда

с  каждым годом растет число 
политехников и количество трудо
вых отрядов. Никогда еще не тре
бовалось такой четкой рабочей 
программы на третий трудовой се
местр, как в этО(М году. Ведь в от
рядах вы езж ает 620 человек, на 
сельскохозяйственные работы — 
2300. Остальные будут работать 
при институте: на строительстве
стадиона, (ремонте обще(житий, озе
ленении городка.

Ремонтным работам в этО(М году 
уделяется осо(бое внимание. Бри(га- 
да по ремонту комплектуется в со
ставе 50 человек из числа студен
тов, обязанных отработать на сель
скохозяйственных и хозяйствен
ных работах. В отличие от всех 
других хозяйственных бригад, ра
бота которых не отплачивается, 
бригада по ремонту будет на сдель
ной оплате труда.

Составлен и разослан по дека
натам четкий график работ на лет
ний период, в котором указано 
также время отпуска каждой груп
пы (каждый студент имеет месяч
ный отпуск). Старостам необхо
димо ознакомиться с этим графи
ком и довести его до сведения всех 
студентов.

Формированием отрядов занима
ется комитет В Л К С М  института; 
отправкой студентов в колхоз — 
бюро В Л К С М  факультетов под 
контролем комитета комсомола ин
ститута; распределением на хоз- 
работы, строительством стадиона, 
комплектованием (ремонтной брига
ды —  штаб труда.

Каждый студент по окончании 
работ должен отметиться в штабе 
труда. C np a iB K y об отработке пред
ставить в деканат.

П. КОНЕВСКИХ, 
начальник штаба труда.

Редактор Л. А. ТОРУНЦОВА.
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